

Beschluss:

1. Münchner Familienzentren werden anhand der vorgelegten Planungsgrundsätze und der beschriebenen konzeptionellen Rahmenbedingungen als infrastrukturelle Versorgung der Familienhilfe für Münchner Kinder und Familien anerkannt.
2. Die Verwaltung des Stadtjugendamtes wird beauftragt, dem Stadtrat jeweils gesondert eine Planung für neue Familien- und Beratungszentren für die Gebiete Neuperlach Zentrum, Hasenberg Nord und Nordhaide zur Entscheidung vorzulegen.
3. Der Antrag Nr. 14-20 / A 03317 vom 07.08.2017 von Herrn StR Christian Müller, Frau StRin Verena Dietl, Frau StRin Dr. Constanze Söllner-Schaar, Frau StRin Anne Hübner, Frau StRin Simone Burger, Herrn StR Cumali Naz, Frau StRin Beatrix Burkhardt, Herrn StR Marian Offmann, Herrn StR Dr. Reinhold Babor und Herrn StR Johann Stadler vom 07.08.2017 bleibt aufgegriffen. Die abschließende Behandlung erfolgt im Rahmen des Beschlusses zum Kinder- und Jugendhilfe Report 2016/2017 im Kinder- und Jugendhilfeausschuss voraussichtlich Anfang 2019.
4. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.